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Наступил в 1929 году главный итог: Троцкий 
и все его ставленники были отстранены от 
рычагов управления — страна начала вос-
станавливать свой суверенитет. 
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...почему мы из своего кармана должны по-
крывать эти и другие издержки государ-
ства, бездумно расходующего триллионы ру-
блей на проекты, без которых вполне мож-
но обойтись? 
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Сейчас, когда ликвидировано плановое со-
циалистическое народное хозяйство, рез-
ко сокращены геологоразведочные работы, 
наша экономика составляет 1/5 от эконо-
мики Китая и 6% от США.
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57 миллионов человек в России  имеют месяч-
ный доход ниже 7 тысяч рублей, что в год 
составляет меньше 84 тысяч. 

Цифра  недели

Если вспомнить, как 
боролся И.В.Сталин 

с коррупцией, то лоб-в-
лоб он столкнулся с этой 
заразой в начале 20-
х. И именно в то время, 
когда небезызвестный 
Л.Троцкий возглавил Го-
сударственную комиссию 
по концессиям. 

Сейчас принято через та-
ких псевдоисториков, как Сва-
нидзе и Млечин, считать Ста-
лина монстром, а Троцкого не-
ким таким ангелочком ,невин-
но убитым в Мексике. Так вот, 
для начала замечу, что Лев Да-

видович никогда не был коммунистом, а 
тем более — и большевиком (присоеди-
нился со своими товарищами «межрайон-
цами» только по приезде из США, летом 
1917-го). Он вообще не отягощал себя 
принципами — причаливал к тем бере-
гам, где звенела монета. 

Ленин ещё в 1911 году в заметке 
«О краске стыда у иудушки Троцкого» писал: 
«Иудушка Троцкий распинался на пленуме 
против ликвидаторства и отзовизма. Клял-
ся и божился, что он партиен. Получал суб-
сидию. После пленума ослабел ЦК, укрепи-
лись вперёдовцы — обзавелись деньгами». 

И Лев Давидович переметнулся к ним. По-
сле Октябрьской революции 1917 года Лев 
Давидович потихоньку подминал под себя 
реальную власть, упрочивал свои позиции. 
Армия и флот в его руках, многие руководи-
тели ЧК и депутатских Советов — тоже. За-
тем глубоко втиснулся Троцкий даже в сфе-
ру финансов. Образовал для внешней тор-
говли коммерческий «Роскомбанк» во гла-
ве с неким Ашбергом. Через этот банк шли 
крупные платежи за товары, заказанные 
Советской Россией за рубежом. 

Через несколько лет от услуг Ашберга при-
шлось отказаться: выяснилось, что значи-
тельную часть средств он переводил на свои 
личные счета и счета покровителей. Через 
два года после введения НЭПа — в 1923-м — 
провели перепись всех предприятий. И вы-
яснилось, что государственный сектор давал 
92,4 % продукции, частный — 4,9 % и коопе-
ративы — 2,7 %. Кстати, ситуация повтори-
лась и в 90-е годы, когда Г.Явлинский решил 
отдавать 90% прибыли американскому про-
екту «Шельф» от добычи нефти на о.Сахалин. 

Какая власть, такие и порядки. Осо-
бенно в сфере ЖКХ, которую сегодня 

всё чаще именуют «жулищно-криминаль-
ным хозяйством». Коммунальный террор, 
комунальный грабёж, откровенное вымо-
гательство — вот далеко не полный пе-
речень основных направлений её «рабо-
ты». Чем не организованная преступная 
группа, разросшаяся до масштабов стра-
ны и поставившая «на счётчик» всех, кто 
имел несчастье стать собственником или 
съёмщиком жилья. 

Мне могут возразить: мол, всё это голослов-
ные обвинения, не подкреплённые доказатель-
ствами. Ну как же не подкреплённые: общеиз-
вестно, что став президентом, а потом и «беспар-
тийным» лидером «Единой России», Владимир Пу-
тин обещал вдвое снизить оплату жилищно-ком-
мунальных услуг. Однако за все годы его сидения 

на высших государственных стульях она не толь-
ко не стала меньше, но возросла более чем в две-
надцать раз. Тогда как рост инфляции за это вре-
мя составил 300 процентов. 

А чем объяснить тот факт, что правительство 
ежегодно устанавливает для каждого региона свою 
«планку» роста коммунальных платежей, выше ко-
торой ему «прыгать» не рекомендуется, хотя и не 
возбраняется? В Приморье она всегда была одной 
из самых высоких в России, причём «высоту» эту, 
как правило, определяли вовсе не рекомендации 
кабинета министров, а «пожелания» самих постав-
щиков услуг. Естественно, «обоснованные» с учё-
том географических, социальных, экономических 
и прочих особенностей раличных городов и райо-
нов края. Дошло до того, что в ряде мест стоимость 
ежемесячных коммунальных сборов превысила уро-
вень средней заработной платы и люди вынуждены 
были срезать в своих квартирах батареи отопления. 

Но и этого показалось недостаточно: в пла-
тёжках появилась новая графа — ОДН (обще-
домовые нужды), согласно которой владелец жи-
лья должен был помимо учтённых услуг оплатить 
ещё и неучтённые — лампочку в местах общего 
пользования, тепло в подъезде и горячую воду не 
только по своему, но и по общедомовому счётчи-
ку. Никаким законодательством эти поборы, разу-
меется, подкреплены не были. Отсутствовал и ин-
дивидуальный подход к оплате допуслуг. Просто 
взятые неизвестно с какого потолка показания 
делились «поровну» на количество жильцов дома. 
Деньги, естественно, уходили в карманы комму-
нальщиков и в них бесследно терялись. Точно так, 
как и подавляющая часть федерального фонда 
поддержки ЖКХ, чьи средства должны были пой-
ти на капитальный ремонт многоквартирных жи-
лых домов, но где-то в пути сбились с курса и ис-
чезли в неизвестном направлении. Теперь вме-

сто них жильцы обязаны сами оплачивать все из-
держки по приведению своих домов в надлежа-
щее состояние. 

Естественно, это породило колоссальное воз-
мущение людей творящимся произволом. Такое, 
что Кремль вынужден был обратиться к этой 
больной для него теме и даже кое-кому погро-
зить пальчиком. Мол, мы просили налить четыре-
ста капель, чтобы волна недовольства не пере-
ливалась через край, а вы накапали четыреста 
две... В конечном итоге, всё свелось к извест-
ному принципу: спасение утопающих — дело рук 
самих утопающих. И вместо того, чтобы всерьёз 
заняться переустройством важнейшей отрасли 
жизнеобеспечения, президент издал указ о соз-
дании до июня текущего года общественных ор-
ганизаций по контролю за деятельностью ЖКХ.

Вопрос лишь в том, кто допустит этих «кон-
тролёров», даже если они и найдутся, к бухгал-
терской отчётности управляющих компаний, до 
их «святая святых», где запутается любой финан-
совый гений, не говоря об общественниках, под-
час не знающих до конца таблицу умножения.

Конклюдентность, видите ли, у них...
ЖКХ: система жизнеобеспечения самой себя за чужой счёт

Как Сталин вырвал страну 
из клещей коррупции

Как уже сообщала «Правда Приморья», 16 мар-
та 2013 г. в п. Ольга прошел митинг протеста 

против введения социальных норм на коммуналь-
ные услуги. На митинге присутствовали глава района 
В.С.Листровой и председатель Думы А.Е.Коротков.

В своем выступлении Андрей Ефимович сказал о том, что он 
поднимал вопрос о социальной норме на потребление электроэ-
нергии на совещании в администрации Приморского края и был 
против ее введения. В то же время он отметил, что для малои-
мущих слоев населения — это благо, так как они будут платить 
меньше, чем сейчас. Основная нагрузка ляжет на состоятель-
ных владельцев коттеджей. 

Правда, председатель Думы не учел одного: олигархи будут 
расплачиваться не честно заработанными деньгами, а за счет 
мздоимства и воровства. Из публикаций в СМИ мы ежедневно 
узнаем о новых фактах растаскивания государственных средств. 
Воруют не миллионами, а миллиардами. Воруют в министерстве 
обороны и министерстве сельского хозяйства, воруют в регио-
нах, воруют в образовательной сфере и здравоохранении, вору-
ют в космической отрасли и правоохранительных органах... Не-
давно ректор Государственного университета управления Коз-
боненко, где готовят будущих чиновников, стремясь, очевидно, 
совместить теорию с практикой, попался на взятке в 9 млн. руб.

В России, по официальным данным, 101 миллиардер, 160 ты-
сяч человек с годовым доходом более 1 миллиона долларов, 400 ты-
сяч человек с доходом свыше 100 тысяч долларов в год. Для срав-
нения: в стране около 57 миллионов человек имеют ежемесячный 
доход ниже 7 тысяч рублей, то есть менее 84 тысяч рублей в год.

Андрей Ефимович отметил, что несправедливо, когда пред-

Теория и практика — 
воровать
Сегодня власть слушает, запечатав 
уши ватой, а резолюции читает 
с закрытыми глазами

Уроки истории

Плачу за всех!
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Антисоциальные нормы
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«Романтики» с большой дороги
Сотрудники отдела полиции Находкинско-

го городского округа изобличили двоих по-
дозреваемых, совершивших серию грабе-
жей и разбойных нападений на местных 
жителей. Оперативники уголовного розы-
ска организовали их задержание во вре-
мя подготовки к очередному преступлению.

Полиция обратила внимание на несколь-
ко преступлений, которые были соверше-
ны по одному сценарию. Злоумышленни-
ки в темное время суток в жилом секторе 
высматривали женщин, следили за ними и, 
угрожая ножом, требовали деньги и ценно-
сти. В некоторых случаях подозреваемые 
похищали у потерпевших имущество и про-
дукты питания.

Под подозрение попали 40-летний ранее 
судимый житель Приморского края и его 
41-летняя сожительница, осужденная за мо-
шенничество. Их задержали пригороде На-
ходки, где они скрывались после соверше-
ния разбойного нападения на продуктовый 
магазин. Угрожая продавцу ножом, подо-
зреваемые завладели денежной выручкой.

Сотрудники отдела уголовного розыска 
Находкинской полиции проверяют задер-
жанных на причастность к совершению ана-
логичных преступлений. 

Угрожать полицейскому 
себе дороже

Сотрудники полиций задержали дебоши-
ра с оружием в Приморье. 

Около полуночи 31 марта в дежурную 
часть ОМВД России по Черниговскому рай-
ону поступило сообщение женщины, прожи-
вающей на улице Украинская села Черни-
говка, о том, что во дворе соседнего дома 
слышны хлопки, похожие на выстрелы.

Прибывшие на место происшествия чле-
ны следственно-оперативной группы уви-
дели в дверях дома мужчину, в руках ко-
торого находился предмет, похожий на пи-
столет. На законные требования сотрудни-
ков полиции выйти из дома и прекратить 
стрельбу, мужчина отреагировал неадек-
ватно и стал угрожать полицейским приме-
нением оружия.

Сотрудники полиции обезвредили пра-
вонарушителя и доставили его в районный 
отдел полиции. Как выяснилось, 42-летний 
мужчина находился в состоянии алкоголь-
ного опьянения. Оружие (газовый писто-
лет) изъято.

В настоящий момент по данному факту 
проводится проверка. Материалы направле-
ны для принятия процессуального решения.

Поживиться за счёт бюджета 
Партизанским районным судом рассмо-

трено уголовное дело по обвинению веду-
щего бухгалтера ФКУ ИК-50 ГУФСИН РФ 
по Приморскому краю по обвинению в мо-
шенничестве, совершенном с использова-
нием своего служебного положения в осо-
бо крупном размере, сообщила старший по-
мощник прокурора Приморского края Ири-
на Володина.

Судом установлено, что осужденная за-
нимала должность ведущего бухгалтера ФКУ 
ИК-50 ГУФСИН РФ по Приморскому краю. 
Являясь должностным лицом, она незакон-
но увеличила в финансовых документах 
(платежных ведомостях, реестрах и других) 
суммы причитавшейся ей заработной пла-
ты, которые передавались в отделения фе-
дерального казначейства. Таким образом, 
ей перечислялась заработная плата в бо-
лее высоком размере по сравнению с при-
читавшейся согласно расчетным докумен-
там. В период с января 2009 по май 2012 
года она похитила более 1,2 млн рублей.

Суд согласился с мнением государствен-
ного обвинителя, признал подсудимую вино-
вной и назначил ей наказание в виде 4 лет 
6 месяцев лишения свободы без штрафа 
и без ограничения свободы с испытатель-
ным сроком три года. Гражданский иск на 
сумму более 1,2 млн рублей удовлетворен 
в полном объеме.

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

Но вернёмся к проблемам прошлого. От-
куда тогда в магазинах той же Москвы по-
явились продукты, правда, лишь по карма-
ну очень немногим? Приведу свидетельство 
проводника НЭПа Александра Бармина, обо-
жателя Троцкого, активного участника собы-
тий тех лет, сбежавшего позже за рубеж. 
Он сам наблюдал, как нэпманы «доводили 
предприятия до злонамеренного банкрот-
ства», чтобы приобрести их за взятку чинов-
никам по бросовым ценам. Бармин, в част-
ности, рассказывал: «Продукция социалисти-
ческого сектора, как правило, не шла на-
прямую к потребителям, а попадала в руки 
НЭПманов, которые продавали её с нацен-
кой в несколько сотен процентов. В резуль-
тате таких спекуляций и расширения чёрно-
го рынка, подрыва национализированных от-
раслей экономики в стране появились круп-
ные частные капиталы. Рабочие уже были 
не в состоянии платить высокую квартир-
ную плату за хорошие квартиры, в которые 
их переселили после революции, и посте-
пенно возвращались в трущобы». Пример-
но в то же время сторонники Троцкого Ка-
менев и Зиновьев пробивали идею «откры-
тых границ». Социализм, утверждали они, по 
своей природе интернационален и предпола-
гает ликвидацию границ, по крайней мере, 
между основными индустриальными страна-
ми. С бесконтрольным движением капиталов 
через систему коммерческих банков и про-
чими атрибутами. 

Кстати, наблюдается полное сходство той 
ситуации с тем, как всё начиналось при Гор-
бачёве-Ельцине и как сейчас решаются во-
просы с новой грядущей приватизацией. Сна-
чала экономические реформы 88-го — пере-
качка госресурсов в карманы частников, по-
зволившая дельцам обзавестись крупными 
капиталами. Затем безбрежная либерализа-
ция внешнеэкономического и банковского 
сектора. А потом уже раздача собственности 
«своим», то есть приватизация по-ельцински 
и по-путински с беспрепятственным выводом 
активов из нашей страны. 

Система государственного снабжения 
предприятий, как и в горбачёвско-ельцин-
ские времена, разрушалась на глазах — сы-
рьё и материалы уходили налево через ко-
оперативы и частные фирмы. Теперь не-
сколько примеров из прошлого: в Сибкрай-
союз правительство направило большое ко-
личество закупленных в Англии пил для лесо-
добывающих предприятий, однако до лесо-
рубов они не дошли — через частную фирму 
«Баканов, Лисицын, Вагин и Казаков» их пе-
реправили обратно в Москву, где продали на 
рынках. Из Иркутской губернии, Ойротской 

и других областей перестало поступать на пе-
реработку заводам золото — его у добытчи-
ков активно скупали валютчики. 

Из Приморья и Приамурья американцы 
вывозили лес, пушнину, золото и тоже бес-
чинствовали вовсю. Они сожгли 25 деревень 
и сел, а жителей сгоняли для работы в трудо-
вой лагерь. НЭП разрешил частное производ-
ство и продажу спиртного. До десяти процен-
тов крестьянских хозяйств переключились на 
сверхприбыльное дело. В год на производ-
ство спиртного зелья переводилось до 100 
миллионов пудов хлеба. Россию погружали 
в пьяное состояние. В Москве открывались 
казино, стаями бродили проститутки. В ре-
сторанах нэпманы гуляли вместе с чиновни-
ками. Коррупция стала набирать обороты. 
В судах слушались одни и те же дела: взят-
ки, взятки, взятки. Без взятки нельзя было 
получить в аренду землю, фабрику, магазин. 
Особенно это явление распространилось 
в Ленинграде — сегодняшнем поставщике 
руководящих кадров России. Число распоря-
дительных и контролирующих учреждений вы-
росло там до 3115, в которых скопилось 171 
тысяча чиновников. Даже рабочих в городе 
было меньше. Чиновникам хотелось жить 
лучше других — в вымогательствах у населе-
ния они не стеснялись. Их кто-то ловил? Ко-
нечно. Правда, следователи и судьи Ленин-
града тоже любили взятки — пойманных от-
пускали. Только одна выездная сессия Вер-
ховного суда РСФСР в 1924 году рассмотре-
ла в городе на Неве сразу 42 уголовных дела 
ответственных судебно-следственных работ-
ников. Всех осудили, 17 человек приговори-
ли к расстрелу. Вседозволенность спекулян-
тов и жуликов вызывала зубную боль у наро-
да. Крепла оппозиция политике власти. 

И здесь-то и проявил себя И.В.Сталин 
в качестве гениальнейшего администрато-
ра. Дело в том, что НЭП и засилье иностран-
цев с замашками палачей нанесли по ленин-
ской партии ощутимый удар. Из неё бежа-
ли: идейные — из-за несогласия с политикой 
ЦК и Троцкого, приспособленцы — из-за воз-
можности разбогатеть в другом месте. Уход 
в нэпманы, в спекулянты позволял сколотить 
капиталы, тогда как нищета партработников 
той поры была притчей во языцех. С мест по-
ступали данные о численном составе РКП(б) 
(общие сведения разные, по одним из них — 
около 390 тысяч человек), но Сталин, оче-
видно, догадывался, что в этой цифре до 
трети «мёртвых душ». Люди покидали пар-
тию, а функционеры-секретари приукраши-
вали отчёты. Иосиф Виссарионович ездил по 
регионам, зна ко мил ся с людьми, пригляды-
вался к ним. В свою особую картотеку за-

носил фа милии понравившихся твёрдых му-
жиков — потом выдвигал их на ключевые по-
сты, проводил в состав ЦК. И.В.Сталин гово-
рил: «Пусть бегут из пар тии карьеристы, на 
их место зовите болеющих за страну». 

На этих же принципах организовал, так 
называемый, «ленинский» призыв в РКП(б). 
Численность партии выросла вдвое, её со-
став стал другим: преобладали коммунисты 
из регионов, крепче привязанные к интере-
сам России. Это была уже не ленинская пар-
тия, а сталинская. Генсеку удалось расши-
рить численный состав ЦК и провести туда 
многих своих людей. В речах И.В. Сталин по-
стоянно опирался на постулаты марксизма, 
на авторитет Ленина. Не переходя на лично-
сти, говорил о явном несоответствии проис-
ходящих дел его учению . Далее начали воз-
буждаться уголовные дела. В 1927 году воз-
будили дело Серпуховского текстильного тре-
ста. В ходе следстия выяснилось, что продук-
ция от государственных предприятий шла не 
на рынок, а в карманы нэпманов, которые не 
только продавали ее втридорога, но и еще 
делились прибылью с западными инвесто-
рами, в частности, с крупнейшей на Западе 
организацией беглых русских миллионеров 
«Торгпром». Затем последовало дело платино-
вого треста, когда государство лишилось из 
бюджета страны 118 млн долларов. Деньги 
ушли во Францию через заведующего ком-
мерческой частью приисков. 3 июня 1925 
года слушалось дело «Югостали», по которо-
му было выявлено 19 инженеров,техников 
и бухгалтеров, которые сознательно разва-
ливали работу на предприятии для переда-
чи его в концессию иностранцам. Все обви-
няемые были осуждены на 5-6 лет лагерей. 
И,наконец, знаменитое «Шахтинское дело». 
Оно было особо важным, так как уголь в те 
времена был значим, как сегодня, нефть 
и газ. В ходе следствия 53 подсудимых при-
знались, что через беглых русских миллио-
неров Ружицкого и Гулякова за оплату в ме-
сяц 40 фунтов стерлингов портили машины 
и оборудование, неправильно вели постанов-
ку эксплуатации шахт, а так же провоцирова-
ли рабочих на митинги через задержку,а то 
и не выплачивание вовремя зарплат. Обви-
няемые были приговорены к 10-15 годам ли-
шения свободы. 

Кстати, такой факт: прокуратура требова-
ла расстрела, но Сталин потребовал смерт-
ную казнь заменить 10-ю годами. И таких 
процессов были десятки и сотни. Коррумпи-
рованные чиновники со спекулянтами-пара-
зитами справедливо пошли по этапу. 

Наступил в 1929 году главный итог: Троц-
кий и все его ставленники были отстранены 
от рычагов управления — страна начала вос-
станавливать свой суверенитет. Через инду-
стриализацию, создание научной базы и наве-
дения порядка она стала выбираться из раз-
рухи, превратившись со временем в сверх-
державу. Дойную корову — Россию — Ста-
лин вырвал из клещей коррупции и Запада!!!

Глеб Онищук, член ЛКСМ РФ, студент 5-ого 
курса исторического факультета ДВФУ, 

г.Владивосток.

Как Сталин вырвал страну 
из клещей коррупции

6 апреля в Москве пройдёт 8-й съезд Союза Со-
ветских Офицеров, в работе которого примет 

участие и делегация от Приморского региональ-
ного отделения в составе председателя Совета 
Б.И.Строкача и первого секретаря краевого коми-
тета КПРФ, члена ЦК партии и Центрального Совета 
ССО В.В.Гришукова. 

Накануне 28 марта во Владивостоке состоялось заседа-
ние краевого Совета ССО. На нём с информацией о зада-
чах регионального отделения Союза Советских Офицеров по 
реализации решений ХV съезда КПРФ выступил его делегат 
В.В.Гришуков. Он отметил, что в настоящее время в При-
морье созданы и действуют краевое, 10 городских и 5 рай-
онных отделений Союза общей численностью 143 челове-
ка, которым вполне по силам решение любых задач, возни-
кающих сегодня перед ССО. 

Члены Совета приняли к исполнению резолюцию партийно-
го съезда «Сильная армия — залог безопасности Росии», обсу-
дили положение о медали ЦС ССО «За верность присяге», внес-
ли изменения и дополнения в Устав Союза Советских Офице-
ров, а также рассмотрели вопрос о задачах делегатов съез-
да от регионального отделения.

Участники заседания единогласно поддержали предложе-
ние члена Совета А.Г.Смирнова о восстановлении истори-
ческой справедливости — памятника Ф.Э.Дзержинскому во 
Владивостоке. 

Соб.инф.

На съезд Союза 
Советских Офицеров

Уроки истории

Окончание. Начало на стр. 1

Честь имеем
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Начиная с марта 2012 года и по на-
стоящее время, говорится в нём, 

ОАО «ДЭК», очевидно, по договоренно-
сти с управляющими компаниями Вла-
дивостока, грубо нарушает порядок 
оплаты расхода электрической энергии 
на общедомовые нужды (ОДН) в мно-
гоквартирных домах, установленный 
Жилищным кодексом РФ (ст. 155 ча-
сти 6-3, 7.1, введенные федеральным 
законом РФ № 123-ФЗ от 04.06.2011 
г.), а также постановление правитель-
ства РФ № 124 от 14.02.2012 г.,( п. 
25 правил, утвержденных данным 
постановлением).

Проявляется это в том, что без решений об-
щего собрания многоквартирного дома (МКД) 
потребителей электроэнергии заставляют опла-
чивать её расход на общедомовые нужды непо-
средственно в ресурсоснабжающую организа-
цию (п. 64 Правил, утвержденных Постановле-
нием Правительства № 354 от 06.05.2011 г.). 
В нарушение требований к порядку оплаты за 
коммунальный ресурс, включая оплату расхо-
да на общедомовые нужды, ОАО «ДЭК» ежеме-
сячно рассылает потребителям счета на опла-
ту электроэнергии с указанием расхода в жи-

лом помещении и отдельно — на ОДН. Таким 
образом ОАО «ДЭК» вынуждает всех потреби-
телей оплачивать расход электроэнергии на 
ОДН непосредственно в ресурсоснабжающую 
организацию.

В соответствии с приведёнными статьями 
ЖК и постановлением правительства, этим обя-
заны заниматься управляющая компания или 
ТСЖ, что,

по замыслу Минрегиона, должно стимулиро-
вать их экономить расходы комммунальных ре-
сурсов.  Кроме, того в соответствии с п. 25 
правил, утвержденных постановлением прави-
тельства, они не могут осуществлять уступку ко-
му-либо права требовать оплачивать свою за-
долженность перед ресурсоснабжающей орга-
низацией в части расхода коммунального ресур-
са на ОДН. Тем более, что на момент оформле-
ния в ресурсоснабжающей организации счетов 
на оплату электроэнергии (до 1-го числа следую-
щего месяца) и до окончания периода времени 
(до 10-го числа следующего месяца), отводимо-
го на оплату, не возникает задолженности у по-
требителя по оплате за расход коммунального 
ресурса в жилом или нежилом помещении дома.

Из сказанного следует, что в счетах на опла-
ту собственникам и нанимателям жилых поме-

щений в многоквартирных домах г. Владивосто-
ка, которые оформляет и рассылает ресурсос-
набжающая организация (ОАО «ДЭК»), не долж-
но быть графы в части расхода коммунального 
ресурса на ОДН. 

В связи с вышеизложенным, требуем при-
нять безотлагательные меры к ОАО ДЭК 
и управляющим организациям г. Владивосто-
ка с целью:

1. Заставить их соблюдать требования к по-
рядку оплаты (кто, кому и за что) расхода элек-
трической энергии на общедомовые нужды. 

2. Вернуть или зачесть в счет очередных пла-
тежей собственникам и нанимателям жилых по-
мещений в МКД суммы, излишне оплаченные 
ими в части расхода электроэнергии на ОДН, 
начиная с марта 2012 г. и по настоящее время.

Необходимость соблюдения порядка оплаты 
за коммунальные услуги на ОДН ещё раз под-
тверждена в поручениях и указаниях прези-
дента и правительства, данных по итогам со-
вещания по вопросам улучшения качества ус-
луг ЖКХ. Ряду министерств поручено провести 
анализ эффективности и обоснованности ут-
верждённого правительством Российской Фе-
дерации порядка расчёта размера платы за 
коммунальные услуги и положений иных норма-

тивных правовых актов, оказывающих влияние 
на определение и взимание платы за фактиче-
ское потребление коммунальных услуг в эко-
номически обоснованном размере, и обеспе-
чить принятие нормативных правовых актов, 
предусматривающих: 
• осуществление расчёта и взимания платы за 

потребление коммунальных услуг на обще-
домовые нужды в размере, не превышаю-
щем установленный норматив потребления 
на общедомовые нужды, с включением по 
решению общего собрания собственников 
помещений в многоквартирных домах допол-
нительной платы на указанные нужды в со-
став платы за содержание и ремонт обще-
го имущества многоквартирного дома, раз-
мер которой определяется в порядке, уста-
новленном законодательством Российской 
Федерации;

• исключение обязанности потребителей ком-
мунальных услуг ежемесячно предоставлять 
исполнителям коммунальных услуг информа-
цию о показаниях индивидуальных приборов 
учёта потребления таких услуг, предусмотрев 
возможность перерасчёта (корректировки) 
платежа по итогам периодической проверки 
показаний приборов учёта; 

• создание условий, стимулирующих к установ-
ке индивидуальных и общедомовых прибо-
ров учёта.

• Срок исполнения — до 11 марта 2013 года.

Депутаты фракции КПРФ Законодательного 
Собрания Приморья П. Ашихмин, В. Беспалов, Е. 

Бочаров, В. Гришуков, А. Самсонов. 
Депутаты фракции КПРФ Думы г. Владивостока 

О. Вельгодский, А. Галицких.

Действовать по закону
Депутаты фракций КПРФ Законодательного Собрания 
Приморья и Думы г.Владивостока направили депутатский 
запрос губернатору края В.В.Миклушевскому

Председателю Центральной избирательной 
комиссии Российской Федерации
Чурову В.Е.
Уважаемый Владимир Евгеньевич!

В настоящее время в муниципальных об-
разованиях Приморского края происходит 
формирование участковых избирательных 
комиссий. Несмотря на заявленные обеща-
ния о подготовке и проведении честных вы-
боров, уже на этапе формирования участко-
вых избирательных комиссий закладывают-
ся предпосылки к возможным нарушениям 
в ходе голосования и фальсификации резуль-
татов выборов.

Так, решением Территориальной избира-
тельной комиссии Октябрьского муниципаль-
ного района Приморского края № 47/178 
от 22.03.2013 г. сформирован состав 54 
участковых избирательных комиссий, при-

чем представители Октябрьского местного 
отделения КПРФ представлены только в со-
ставе 48 участковых избирательных комис-
сий, хотя к назначению были представлены 
54 представителя. В ряде участковых изби-
рательных комиссий, по непонятным причи-
нам, численность членов уменьшена до 4, 
и в связи с этим отсутствуют представите-
ли КПРФ в составе участковых избиратель-
ных комиссий №№ 2006, 2009, 2010, 2025, 
2045, 2048.

Полагаю, что уменьшение численности, а 
фактически «искусственное» недопущение 
в состав участковых избирательных комис-
сий представителей КПРФ, может являться 
основанием недоверия к результатам выбо-
ров на данных избирательных участках.

Т. Журавлева, первый секретарь комитета
Октябрьского местного отделения КПРФ.

Отказаться от мандата депутата в свя-
зи с неучастием в работе законода-

тельного собрания президиум политсовета 
приморского отделения «Единой России» 
предложил экс-спикеру краевого парла-
мента члену партии Евгению Овечкину.

Единороссам не хватает голосов, чтобы при 
принятии решений не прибегать к помощи других 
фракций, считают представители оппозиции.

Как сообщил источник «Ъ» в партии, вопрос об от-
казе экс-спикера Овечкина от мандата был постав-
лен на заседании президиума приморского политсове-
та «Единой России». Большинство членов президиума 
пришли к выводу, что регулярное отсутствие на сес-
сиях Овечкина, по мошенническим действиям кото-
рого ведется следствие, ослабляет позиции фракции.

Спикеру законодательного собрания Виктору Гор-
чакову и депутату Сергею Сопчуку поручено догово-
риться с Евгением Овечкиным о сдаче мандата, ко-
торый «Единая Россия» передаст следующему канди-
дату из партсписка.

В  первом квартале 
2013 года случилось 

то, о чем эксперты преду-
преждали правительство 
на протяжении послед-
них лет. С начала года ин-
тенсивность промышлен-
ного производства, кото-
рая до этого вяло росла, 
впервые упала на 0,3% — 
это самый низкий пока-
затель для первого квар-
тала с 2001 года, конста-
тируют аналитики Центра 
развития НИУ-ВШЭ.

Снижение этого показателя, 
который служит «индикатором 
качества» структуры промыш-
ленного производства, говорит 
о том, что в экономике России 
растет только добыча и первич-
ная переработка сырья, (и то 
всего на 0,7%), а все остальные 
производства падают. Другими 
словами, в российской эконо-
мике начался структурный кри-
зис, и достаточно высокая стои-
мость сырья на мировом рынке 
ее уже не вытягивает. Это, фак-
тически, крах «сырьевой сверх-

державы», которую мечтали по-
строить российские власти, пи-
шет Олег Гладунов в «СП».

Ка говорится в отчете Цен-
тра развития, в течение 2011-
2012 годов основными факто-
рами замедления и стагнации 
промышленного роста в Рос-
сии стали снижение спроса 
внешнего рынка на товары 
российского топливно-сырье-
вого экспорта, неблагоприят-
ный предпринимательский кли-
мат из-за высокого уровня кор-
рупции в экономике, практиче-
ское отсутствие диверсифика-
ционных сдвигов в структуре 
промышленного производства, 
систематический отток капи-
талов из страны и усиление 
конкуренции импортных това-
ров на отечественном рынке. 
В нынешнем году к ним доба-

вился массовый отток из сфе-
ры производства предприятий 
малого бизнеса и индивиду-
альных предпринимателей, во 
многом спровоцированный ро-
стом ставок платежей в фонды 
социального страхования.

Малый и средний бизнес, на 
основе которого строится ры-
ночная экономика в развитых 
странах мира, в России, похо-
же, скоро вообще прекратит 
свое существование. Только за 
период с конца ноября 2012 
года закрылось около 352 тыс. 
индивидуальных предпринима-
телей, сообщил президент Вла-
димир Путин, выступая на кон-
ференции Общероссийского на-
родного фронта. И это «вызыва-
ет тревогу» у президента, хотя 
здесь впору уже не просто тре-
вожиться, а кричать «караул».

Ушли в минус
В первом квартале экономика 
России покатилась вниз

Экс-спикеру парламента Приморья 
Овечкину предложили сдать мандат

Коммунистов не допускают 
в состав избиркомов

Правомерны ли ОДН?

Официально

А добровольно не хочет?

Провал
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«Оборонка» в сетях 
мошенников 

Руководителей филиала ОАО «Славянка» 
в Хабаровском крае подозреваются в мо-
шенничестве на 2,5 млн рублей. По версии 
следствия, деньги «увели» при обслужива-
нии и ремонте военных городков в посел-
ках Западный Советско-Гаванского района 
и Монгохто Ванинского района.

По версии следствия, и.о. директора фи-
лиала «Ванинский» ОАО «Славянка» пред-
ставлял на подпись двум командирам воин-
ских частей фиктивные акты сдачи-приемки 
услуг по техобслуживанию и ремонту объек-
тов военных городков в поселках Западный 
Советско-Гаванского района и Монгохто Ва-
нинского района. В эти акты были включе-
ны здания и сооружения, где работы не про-
водились вовсе, и на основании этих доку-
ментов ОАО «Славянка» были перечислены 
более 500 тысяч рублей.

«По материалам проверки военных про-
куроров в отношении данных лиц возбуж-
дены два дела по статье «мошенничество 
в крупном размере» и «мошенничество 
в крупном и особо крупном размере»»,— 
говорится в сообщении.

Впоследствии, обязанности по техниче-
скому обслуживанию этих городков переш-
ли к филиалу «Комсомольский» ОАО «Славян-
ка», директор которого представлял анало-
гичные фиктивные акты по тем же объек-
там. Выплаченная ОАО «Славянка» сумма за 
фактически невыполненные работы, по под-
счетам прокуратуры, превысила 2 миллио-
на рублей.

Денег на село снова 
не хватило

На развитие сельского хозяйства в ЕАО 
было обещано выделить 166 миллионов ру-
блей в этом году. Но в реальности было вы-
делено в два раза меньше — всего 80 мил-
лионов. Как рассказал начальник управле-
ния сельского хозяйства правительства об-
ласти Олег Хараев, в связи с этим пришлось 
сократить финансирование всех программ 
до минимума.

«Финансирование сельского хозяйства 
в ЕАО, к сожалению, ведётся совсем не так, 
как мы того бы хотели. Прошло сокращение 
по всем программам. Может быть, позже 
что-нибудь изменится, если будут какие-ли-
бо вливания во втором полугодии.

В принципе, к началу весенне-полевых 
работ все готовы. Сейчас испытываем не-
большой недостаток в семенах зерновых 
культур. Тем не менее, вопрос сейчас ре-
шается, товаропроизводители изыскивают 
средства и закупают их в Омске, Иркутске 
и Забайкалье. Посевные площади, которые 
указаны в структуре, будут засеяны.

Средства, которые выделили на погек-
тарную поддержку, небольшие. Они состав-
ляют 300 рублей на гектар пашни. Этого, 
конечно, недостаточно. Министр сельского 
хозяйства Фёдоров дал указание распреде-
лить эти деньги только на посевные рабо-
ты, а на уборочные будут выделены дополни-
тельные средства.», — сказал Олег Хараев.

Весеннее обострение 
ОРВИ в Приамурье 

Больше трёх тысяч случаев ОРВИ, в том 
числе четыре случая гриппа, зарегистриро-
вали на прошедшей неделе в Амурской об-
ласти. Болеют в основном школьники и дети, 
посещающие детсады. Три группы в трех 
дошкольных образовательных учреждени-
ях закрыли на карантин, сообщили в Роспо-
требнадзоре по Амурской области.

Показатель заболеваемости ОРВИ в це-
лом по области составил 39,58 в расчете на 
10 тысяч населения, что ниже среднемного-
летнего на 40,1 процента.

Из числа заболевших 78,7 процента при-
ходится на детей до 17 лет, среди них наи-
больший удельный вес составляют дети, по-
сещающие дошкольные образовательные 
учреждения. 

По материалам информагентств.

Окраина — 
Дальний Восток А ведь стоит копнуть чуть-чуть глубже, как 

становится очевидным: это само государство, 
нынешнее его руководство должно ответить 
в первую очередь за катастрофические прова-
лы в работе жилищно-коммунального хозяйства, 
им же и инициированные. Возьмём, например, 
приватизацию. Ведь нам отдали в собственность 
не жильё, а один только воздух в квартирах, тог-
да как стены и все коммуникации остались в ве-
дении муниципальной власти и разных ПЖРэ-
Тов, МУПов и т.д. Почти два десятка лет они за-
нимались лишь тем, что собирали деньги с насе-

ления, не утруждая себя ника-
кими другими заботами. А зем-
ля под нашими домами и придо-
мовые территории — кому они 
принадлежат? Права на них 
собственников жилья законо-
дательно не закреплены, а зна-
чит, любой, кто сможет их выку-
пить, станет единственным пол-
новластным хозяином этих зе-
мель со всеми вытекающими 
отсюда для жильцов дома пе-
чальными последствиями. 

Обман второй: Жилищный 
кодекс, благодаря которому го-
сударство «умыло руки», пере-
ложив копившиеся десятиле-
тиями проблемы ЖКХ на сво-
их граждан. Закон этот едино-
россовское большинство Го-
сударственной Думы приняло 
буквально за несколько минут 
сразу в двух чтениях, оставив 
в нём множество лазеек, недоработок, неодно-
значных толкований ряда статей, благодаря ко-
торым судебные споры, как правило, выигрыва-
ют не граждане, а поставщики некачественных 
услуг. Взять хотя бы вопрос о договорных от-
ношениях, с которых и следовало бы начинать. 
Поскольку права и обязанности сторон, уста-
новленные в устной форме, не имеют юриди-
ческой силы, договор должен быть публичным. 
Но энергетики и не собираются его делать та-
ковым, ссылаясь на некоторые статьи Граждан-
ского кодекса РФ, согласно которым договор 
считается заключённым с момента подключе-
ния абонента к присоединённой сети. Правда, 
это подключение ещё надо подтвердить, а само 
оно по смыслу никак не может относиться к фи-
зическому лицу — тем не менее, его приспосо-
били именно к нему. Приспособили с двойной 
целью: оставить себе только права, пользовате-
лю же — одни обязанности и при этом не отве-
чать абсолютно ни за что: ни за рост тарифов, 
ни за отвратительное качество услуг. И прави-
тельство, судя по «циклу» его последних поста-
новлений в сфере ЖКХ, это беззаконие поддер-
живает, бросаясь малопонятными терминами 
типа «конклюдентность»: горячая вода по тру-
бам идёт, ты пользуешься ею — следователь-
но, «по умолчанию», договор с тобою заключен. 

Разумеется, в правовом государстве подоб-
ные вещи невозможны, но у нас заручившиеся 
поддержкой власти монополисты уже дошли до 
циничных высказываний типа «мы знаем зако-
ны энергии и умеем ими управлять». Такая вы-
зывающая надпись, кстати, красуется на рабо-
чей тетради сотрудника ОАО «ДВЭУК» (Дальне-
восточной энергетической управляющей компа-
нии), изготовленнной типографским способом 
несколько лет назад. Прочитаешь — и сразу 
становится понятным, почему «нашенские энер-
гетики» без труда выигрывают любые судебные 
споры по своим искам. 

Обман третий: монетизация льгот, лишившая 
пенсионеров, инвалидов, ветеранов и членов 
их семей возможности пользоваться скидками, 
подчас существенными, на оплату коммуналь-
ных и прочих услуг. Теперь их заменили «денеж-
ным эквивалентом», который не поспевает за 
инфляцией и тарифами, а методика его расчё-
та является тайной за семью печатями. 

Можно до бесконечности перечислять и дру-
гие «новации» власти, направленность которых 
имеет очевидный антинародный характер. Де-
мократия демократией, но в вопросах жизне-
обеспечения своих граждан государство не 
должно допускать преступной вольницы в дей-
ствиях коммунальщиков и не провоцировать её 
своими решениями и заявлениями. Ведь не кто 
иной как сам Владимир Путин в ходе последне-
го общения с россиянами в прямом телеэфи-
ре обещал не допускать роста коммунальных 
тарифов свыше 25 процентов. А откуда вооб-
ще взялась такая цифра? И почему сейчас, по-
чувствовав зреющий «в низах» протест против 

коммунального разбоя, власти как будто пошли 
на попятный, уменьшив её до 15, а кое-где и до 
шести процентов? Впрочем, уменьшение пока 
идёт только на словах. Вот уже на экранах рос-
сийского ТВ раскручивают «свежий» пропаган-
дистский ролик, разъясняющий, как поступать 
в случае, если коммунальные платежи возрос-
ли на 25 и более процентов. Писать письмо про-
курору, обращаться в суд, чтобы те поставили 
вымогателя на место? Ничего подобного. Если 
такое произошло, объясняют нам, вы имеете 
полное право оплачивать услуги... в рассрочку! 
Если же тарифы подпрыгнули «всего» на 24,99 
процента, то тут уж ничего не поделаешь — 
плати, что называется, по полной. 

Вряд ли такой видеоматериал мог появить-
ся на государственном телевидении без санк-
ции «свыше», а значит, обман продолжается 
и нас ожидают времена ничуть не лучше, а мо-
жет, и похуже нынешних. Это видно хотя бы по 
непрерывному росту тарифов, заложенному пра-
вительством в программу социально-экономиче-
ского развития на 2013-2015 годы. Вообще-то 
никакой реальной экономики в стране давно 
нет и развиваться в ней попросту нечему, так 
что и сама программа — не более чем набор 
слов, привычных старшему поколению. Теперь 
эти милые уху советские фразеологизмы совер-
шенно не соответству-
ют тому, что вкладыва-
лось раньше в понятие 
«развитие». Развитие — 
это прогресс, движение 
вперёд, следствием ко-
торого является не рост, 
а снижение цен, и в пер-
вую очередь — на услу-
ги ЖКХ, являющегося 
главной социальной от-
раслью. У нас же всё, 
что должно снижаться, 
растёт — и ничего не 
меняется. Вот и сейчас 
правительство вознаме-
рилось повсеместно вве-
сти «социальные нормы» 
на пользование электри-
ческой, а со временем 
и тепловой энергией. То 

есть оплачивать по нынешним, надо полагать, 
«льготным» тарифам, мы будем лишь часть элек-
троэнергии, а что свыше этого — в двойном, а 
то и тройном размерах. В числе регионов, кото-
рым предстоит на себе испытать всю прелесть 
этого эксперимента, значится и Приморье. 

Очевидно, что в крае, где большинство квар-
тир оборудовано электроплитами и современной 
бытовой техникой, уложиться в нормативные 50-
70 киловатт-часов в месяц на человека (оконча-
тельные цифры будут установлены позже) прак-
тически невозможно. Следовательно, платить за 
свет придётся значительно больше, чем сейчас — 
в этом и кроется вся суть эксперимента. Населе-
ние Владивостока и северных районов уже вы-
сказало своё отношение к нему — да так, что 
в местном отделении «партии власти» и краевой 
администрации крепко призадумались: а стоило 
ли столь поспешно, не взвесив все «за» и «про-

тив», соглашаться на роль по-
допытного кролика? Ведь элек-
троэнергии в Дальневосточном 
федеральном округе вырабаты-
вается более чем достаточно. 
Столько, что значительная её 
часть экспортируется в Китай-
скую Народную Республику. И, 

между прочим, по ценам, ко-
торые почти вдвое ниже ны-
нешних тарифов для населе-
ния края. Разве это справед-
ливо, и почему мы из своего 
кармана должны покрывать 
эти и другие издержки госу-
дарства, бездумно расходу-
ющего триллионы рублей на 
проекты, без которых впол-
не можно обойтись? К тому 
же значительная часть денег 
попросту разворовывается 
имеющими к ним доступ мо-
шенниками. Саммит АТЭС во 
Владивостоке, зимняя Олим-
пиаду в Сочи, Универсиада 
в Казани, чемпионат мира 
по футболу — и т.д., и т.п., 
и проч., и проч., и проч...Есть 
подозрения, что и за проис-
ходящее на Кипре расплачи-
ваться также придётся нам.

Не слишком ли много для одной страны, бо-
лее 80 процентов населения которой едва сво-
дят концы с концами? Или жилищно-коммуналь-
ное хозяйство в его нынешнем виде для того 
и задумывалось, чтобы стать палочкой-выруча-
лочкой для государства-банкрота, давно ниче-
го не производящего и живущего лишь за счёт 
своих граждан? Наверное, так и есть. А если 
так, то зачем нам оно и не пора ли предъя-
вить ему ультиматум? Тем более, что как пока-
зали недавние исследования, страной управ-
ляют нелегитимный президент и нелегитимная 
Государственная Дума, пробравшиеся к власти 
путём фальсификации народного волеизъявле-
ния. Мы, коммунисты, об этом знали и раньше, 
а теперь правда, которую так тщательно скры-
вали от всех, стала достоянием общества. Что 
ж, когда у власти такие люди, стоит ли рассчи-
тывать на закон и порядок «в России целой», 
не говоря уж о ЖКХ? Думаю, ответ для всех 
очевиден...

Борис Данчин,
депутат и руководитель фракции КПРФ 

Думы Владивостока,  заслуженный 
работник жилищно-коммунального хозяйства 

РСФСР, почетный работник топливно-
энергетического комплекса России. 

Записал Ш.Ахматов

Треть расходов — на ЖКХ
Статистики: больше всего приморцы тратят 
на оплату жилищно-коммунальных услуг

За первые два месяца 2013 года года объем платных услуг насе-
лению в Приморье вырос по сравнению с прошлым годом на 13%, 
составив 19,7 млрд. рублей. На что именно тратят деньги жители 
края? Как рассказали в Приморскстате, треть расходов уходит на 
оплату жилищно-коммунальных услуг, такую же долю забирают за-
траты на транспорт, 13% — на связь и 4% — на услуги образования. 

Объем бытовых услуг занимает в общей массе 6%, из кото-
рых 56% приходится на техобслуживание и ремонт транспортных 
средств, 8% — на ремонт и строительство жилья, 7% — на услуги 
парикмахерских, а 5% — на ремонт бытовой техники. При этом на 
долю физических лиц пришлось 53% объема бытовых услуг, осталь-
ные 47% оказаны организациями.

Конклюдентность, 
видите ли, у них...
ЖКХ: система жизнеобеспечения 
самой себя за чужой счёт

Окончание. Начало на стр. 1

Плачу за всех!
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приятия и организации платят за 
электроэнергию больше, чем насе-
ление. Неужели он искренне верит, 
что зарплата и пенсии у большин-
ства граждан больше, чем доходы 
олигархов?

Выступивший на митинге глава 
района Листровой сказал о том, что 
в Приморском крае и районе имеется 
программа энергосбережения и что 
нормы потребления электроэнергии 
вводятся в рамках этой программы. 
Какие они будут, еще не установлено. 
На вопрос одного из митингующих об 
утилизации энергосберегающих лам-
почек, глава ответил, что пока сда-
вать их некуда.

Между тем я согласен, что нормы 
энергопотребления в крае еще не ут-
верждены, но в потребительской кор-
зине они предусмотрены в разделе 3, 
«Услуги». В новой формуле расчета 
потребкорзины записано: «Электро-
энергия, кВт в месяц, трудоспособ-
ное население — 50, пенсионеры — 
50, дети — 50». За рубеж электроэ-
нергию продают по ценам ниже, чем 
гражданам России. А где же забота 
о собственном населении и предпри-
ятиях? Если сейчас мы промолчим 
и норма на потребление электроэ-
нергии будет введена, то в дальней-
шем нас ждет введение норм на газ, 
воду и тепло.

Выст упившие на митинге 
А.Ф.Шагров и А.И.Крипан приводили 
свои подсчеты расходования электро-
энергии: даже если норма будет уста-
новлена в пределах 100 кВт в месяц, 
то ее хватит лишь на освещение да 
кипяток к чаю, а еду готовить уже на 
костре придется. А продукты, как вер-
но заметила одна жительница Влади-
мирской области, где такие нормы 
уже введены, будем хранить в зим-
нее время за форточкой.

По данным ряда информагентств 
РФ, электроэнергия для населения 
в ближайшие 18 лет подорожает 
в пять раз, газ — в 4,6 раза. Граж-
дане будут платить за электроэнер-
гию на 70%, а за газ — на 30% боль-
ше, чем другие (т.е. главным образом, 
промышленные) потребители.

Возникает вопрос: если энерге-
тики находится в таком плачевном 
положении, то откуда у них берутся 
деньги на оплату долгов приморского 
футбольного клуба «Луч»? О том, что 
эти долги будут оплачены энергетика-
ми, недавно заявил депутат Законо-
дательного Собрания края Г.Ц.Ахоян. 

О необоснованном росте та-
рифов ЖКХ говорила на митинге 
Н.П.Бородулина. И действительно, 
жильцы деньги за услуги платят ис-
правно, а работы коммунальщиков 
не видно. В лучшем случае, подъезды 

в многоквартирных домах 
подметают, но не моют. Да 
и то не всегда регулярно 
это делают.

На митинге также под-
нимался вопрос об ОДН. 
Людям, получившим хоро-
шее советское образова-
ние (не при министре Фур-
сенко), непонятно, как 
можно увязывать квадрат-
ные метры и оплату за ути-
лизацию, а также ОДН на 
электроэнергию не от числа прожи-
вающих и индивидуальных счетчиков, 
а от квадратных метров. Насколько 
нам известно, потери в сетях всегда 
учитывались при расчете тарифов, а 
при введении ОДН тарифы не снизи-
лись. Рекорд абсурда по тарифам по-
бит в Чебоксарах: там на помывку 1 
кв. м. лестничной клетки, оказыва-
ется, необходимо 600 литров воды, 
в Ульяновске чуть меньше — 520 
литров.

Всероссийский центр изучения об-
щественного мнения (ВЦИОМ) предо-
ставил данные о том, какие пробле-
мы больше всего волновали росси-
ян осенью: ситуация в сфере ЖКХ 
и ЖКУ остается главной проблемой 
страны с точки зрения населения 
(57%). За ней следуют низкий уро-

вень жизни населения (51 %), алкого-
лизм и наркомания (50%), инфляция 
(48%), уровень коррупции и бюрокра-
тизма (44%). В первую десятку про-
блем также входят пенсионное обе-
спечение (41%), безработица (39%), 
положение молодежи (30%), преступ-
ность (29%).

Выступавшие на митинге ольгин-
цы делились наболевшим, подни-
мали наиболее острые социальные 
вопросы.

Так, В.А.Кириченко и Л.С.Пьянкова 
говорили о том, что в населенных пун-
ктах района после снегопада невоз-
можно ходить по тротуарам, так как 
их никто не чистит. И люди с деть-
ми, рискуя жизнью, вынуждены идти 
по проезжей части. В.М.Новиков — 
о том, что из-за плохой дороги авто-

бус Находка — Дальне-
горск не заходит в Мар-
гаритово и Моряк-Рыбо-
лов, высаживая людей 
прямо на перекрест-
ке. О.М.Михайлов взы-
вал к районной и крае-
вой властям: из-за па-
водковых вод зали-
вает его хозпострой-
ки и жилье, а помощи 
ни от кого не добьешь-
ся. Хотя он обращался 

к А.П.Барашкову, возглавляющему 
районную службу МЧС, в диспетчер-
скую службу администрации Примор-
ского края.

Были подняты и другие жизненно 
важные проблемы. О них на встречах 
также с болью и безысходностью го-
ворили жители моего избирательно-
го округа.

Между тем, губернатор Примор-
ского края В.В.Миклушевский по-
стоянно повторяет слова о том, что 
человек живет и работает там, где 
ему комфортно. Наверное, правиль-
но говорит. Только вот большин-
ство жителей нашего района жи-
вут в нем только потому, что им не-
куда и не на что сбежать от этого 
«комфорта».

Судите сами: на 17 населенных 

пунктов района приходится толь-
ко две аптеки и, чтобы приобрести 
лекарства, людям приходится прео-
долевать по 60-80 километров, на-
нимая частников, так как автобус-
ное сообщение между населенны-
ми пунктами и районным центром 
отсутствует вообще. Лекарства ста-
новятся «золотыми», а здоровье — 
не по карману. Снят утренний рейс 
Ольга — Владивосток и рейс Влади-
восток — Находка — Дальнегорск. 
Чтобы уехать во Владивосток, жи-
тели сел Южной Долины вынужде-
ны частным извозом добираться до 
Лазо. Закрыт автобусный маршрут 
Ольга — Кавалерово. А ведь нам не-
обходимо ездить в Межрайонный 
отдел внутренних дел, в военкомат, 
ГАИ, поликлинику и т. д. В ряде сел 
закрыты фельдшерско-акушерские 
пункты, непонятная ситуация с не-
когда участковой больницей в с. Мо-
ряк-Рыболов. Не жизнь — сплошное 
выживание. Хотя война закончилась 
68 лет назад.

Отвечая на реплики митингующих, 
А.Е.Коротков сказал о том, что при 
советской власти на митингах так от-
крыто выступать не могли. Не знал 
или не помнит Андрей Ефимович, 
что тогда и нужды в митингах про-
теста практически и нужды не было. 
В том числе и потому, что и таких 
проблем не было. А острые, злобод-
невные вопросы поднимались в кол-
лективах на профсоюзных и партий-
ных собраниях. Именно в годы со-
ветской власти по наказам избира-
телей был построен мост через реку 
Туманная в с. Веселый Яр, поликли-
ника в п. Ольга, была подведена 
электроэнергия к населенным пун-
ктам Фурманово, Михайловка, Мол-
давановка, Горноводное. Построены 
детский сад и начальная школа в с. 
Фурманово, открыты средние шко-
лы в селах Серафимовка, Пермское, 
Михайловка, Маргаритово и Мило-
градово. Летали самолеты, ходили 
автобусы.Всего не перечесть. А что 
сделано в районе за последние 20 
лет?

Сегодня власть слушает, запеча-
тав уши ватой, а резолюции читает 
с закрытыми глазами. И прав был 
выступающий А.И.Крипан, когда об-
ратился к митингующим с просьбой 
задуматься, кого выбирать в район-
ную Думу осенью этого года.

Участники митинга единогласно 
приняли резолюцию против введе-
ния социальных норм на коммуналь-
ные услуги.

А.А. Бородулин, депутат Думы 
Ольгинского муниципального района,

секретарь первичного отделения 
п. Ольга Ольгинского местного 

отделения КПРФ. 

Теория и практика — воровать
Сегодня власть слушает, запечатав уши ватой, 
а резолюции читает с закрытыми глазами

Президенту Российской Федерации В.В. Путину
Уважаемый Владимир Владимирович!
В августе 2013 года исполняется 2 года, как фракцией КПРФ внесен в Государственную 

Думу проект федерального закона «О внесении дополнений в статью 2 и статью 20 Феде-
рального закона «О ветеранах», который приравнивает «детей войны» — граждан, родив-
шихся в период с 22 июня 1928 года по 3 сентября 1945 года к категории тружеников тыла.

Часть граждан, подпадающая под этот закон, не имеет льгот и существует на пенсию 
в размере 5-6 тыс. рублей в месяц, в то время как жилищно-коммунальные платежи пре-
восходят размер пенсии.

Рассмотрению этого закона всячески препятствует фракция партии «Единая Россия» 
и более двух лет не выносит его на рассмотрение даже комитета «О ветеранах».

Принимая во внимание тяжелейшее положение «детей войны», Центральный Совет Об-
щероссийской общественной организации «Дети войны» просит Вас рассмотреть вопрос 
о выделении из Фонда национального благосостояния средств на единовременную выпла-
ту к празднику Дню Победы поколению детей войны в сумме 3000 рублей каждому.

Эта небольшая помощь людям военного поколения поможет решить им текущие про-
блемы, связанные с утраченным здоровьем и вселит уверенность, что государством они 
не брошены.

Председатель Центрального Совета
ООО «Дети войны» Н.В. Арефьев, г. Москва, «29» марта 2013 г.

В Красноармейском районе Примор-
ского края с декабря прошлого 

года по март нынешнего сдали партби-
леты «Единой России» 154 человека.

После отчетно-выборной районной парткон-
ференции, состоявшейся в ноябре, местные 
единороссы четко разде-
лились на «лояльных Мо-
скве» и «оппортунистов». 
В итоге в массовом по-
рядке посыпались заявле-
ния о добровольном выхо-
де из партии.

В сентябре прошлого 
года мэр города Дзержин-
ска Нижегородской обла-
сти Виктор Сопин вышел 
из «ЕР» и поддержал на-
родный митинг в защиту 
устава города, предусма-
тривающего прямые вы-
боры мэра.

В январе подал заявление о выходе из пра-
вящей партии сити-менеджер города Миасса 
Челябинской области Виктор Ардабьевский. По-
ступок мотивировал так: «Честно говоря, пар-
тийная деятельность немного отвлекает от ос-
новной работы».

Детям войны ко Дню 
Победы — по 3000 рублей

Бегут, не оглядываясь...

Окончание. Начало на стр. 1

Антисоциальные нормы
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КНДР не откажется от 
оружия сдерживания

Северная Корея не откажется от облада-
ния ядерным оружием даже в обмен на эко-
номическую помощь размером в миллиар-
ды долларов США, сообщило государствен-
ное информагентство Северной Кореи 
KCNA со ссылкой на слова Ким Чен Ына.

Глава государства заявил, что их ядер-
ное оружие не является предметом торга 
и товаром для получения американской ва-
люты. Ким Чен Ын отметил, что их оружие 
является богатством страны, которая не 
будет вступать в торг ни за какую сумму.

Напомним, ранее некоторые средства 
массовой поспешили заявить, что руковод-
ство КНДР официально объявило о всту-
пление в состояние войны с Южной Ко-
реей. Однако, как выяснилось, журнали-
сты преувеличили масштабы политиче-
ского конфликта, разразившегося меж-
ду странами корейского полуострова по-
сле того, как в южной его части прошли 
очередные военные учения с привлечени-
ем воинского контингента и боевой техни-
ки США. В связи с этим руководство КНДР 
сделало ряд жёстких заявлений о том, что 
оно не потерпит манёвры агрессивного со-
седа вблизи своих границ и примет ответ-
ные меры. Следует отметить, что, несмо-
тря на обострение ситуации на полуостро-
ве, сегодня в школах КНДР начался новый 
учебный год.

В США органы погибших 
детей из России использовали 
в трансплантологии

МИД России заявил о попытках исполь-
зования органов погибших российских де-
тей в США, сообщает газета «Известия». 
По данным издания, ведомству известно, 
как минимум, о двух инцидентах с телами 
умерших россиян.

Тему использования органов россий-
ских детей депутаты стали обсуждать 
в конце прошлого года, когда принимали 
«закон Димы Яковлева», запретивший усы-
новление российских сирот в США. Парла-
ментарии приводили проблему в качестве 
аргумента в пользу запрета. Однако ника-
ких официальных данных они привести не 
могли. В феврале депутат Госдумы от ЛДПР 
Александр Старовойтов направил письмо 
министру иностранных дел России Сергею 
Лаврову с просьбой предоставить всю име-
ющуюся информацию.

Как сообщает газета, МИД в лице зам-
главы ведомства Сергея Рябкова дал по-
ложительный ответ на запрос депутата 
Старовойтова о возможном использова-
нии органов усыновленных в США погиб-
ших российских детей. В ответе чиновни-
ка, копия которого есть у издания, гово-
рится, что у дипломатов имеются данные 
о двух фактах возможного использования 
или попыток использования органов погиб-
ших детей для трансплантации. В частно-
сти, по данным МИД, органы пытались изъ-
ять у 6-летнего А.Гейко в 2003 году и у И.
Каргынцева, возраст которого не указан, 
в 2005 году.

Президент Судана объявил 
всеобщую амнистию

Суданский президент Омар Хасан аль-
Башир 1 апреля объявил амнистию для 
всех политических заключенных, переда-
ет «Интерфакс» со ссылкой на сообщение 
межарабского телеканала «Аль-Арабийя». 
«Сегодня мы объявляем о решении осво-
бодить всех политических заключенных 
и возобновить диалог со всеми полити-
ческими силами», — заявил президент 
в ходе речи во время открытия очеред-
ной сессии парламента Судана. «Мы под-
тверждаем, что мы будем продолжать вза-
имодействовать со всеми политическими 
и общественными силами без исключе-
ния, в том числе и с теми, кто вооружен, 
во имя национального диалога, в ходе ко-
торого будет найдено решение всех про-
блем», — отметил он. 

По материалам информагентств.

Пульс планеты

И  особенно это часто слышишь сей-
час, когда «черная дыра» ЖКХ — 

этого «жилищно-криминального хозяй-
ства» города — жадно и безостано-
вочно поглощает чуть ли не все пен-
сии и нищенские зарплаты населения 
Арсеньева. 

Вот и на днях, загодя подготовив листовки, 
планшеты, плакаты, подписные листы и прочий, 
необходимый для пикетов материал, коммуни-
сты и их сторонники вышли на улицы и площади 
города под одним лозунгом «Реформы ЖКХ — 
кормушка для жулья». 

Распределились по всему основному город-
скому автобусному маршруту и развевающие-
ся красные знамена напоминали всем об ак-
ции коммунистов. Организаторы пикетов ста-
ли активно разъяснять горожанам суть антина-
родной политики правительства и нарушения их 
законных прав.

В квартале «Интернат» коммунисты 
Е.И.Киселева и В.Н. Дюжев раздавали про-
хожим газеты, листовки с «обещаниями» Пу-
тина поправить дела в ЖКХ. А призадумать-

ся каждому из нас, есть о чем. Как сообщи-
ли в департаменте по тарифам Приморско-
го края, скачок цен на услуги ЖКХ начнет-
ся уже с 1 июля 2013 года и составит 115 
процентов к уровню 2012 года. Таким обра-
зом, стоимость комму-
нальных услуг за двух-
комнатную квартиру 
(54 квадратных ме-
тра при равномерных 
платежах за отопле-
ние в течение 12 ме-
сяцев), в которой про-
живает три челове-
ка, составит в сред-
нем по краю 5847,21 
рубля. Хотя примор-
цам постоянно твер-
дят о регулярном мо-
ниторинге ситуации 
по коммунальным пла-
тежам и тарифам, но 
чтобы принимались 
какие-то меры по опе-

ративному устранению нару-
шений, не видно и не слыш-
но. Так, прокуратура Арсенье-
ва признала действия управля-
ющих компаний города по уве-
личению оплаты за обслужива-
ния с 1-го марта незаконными, 
но не взирая на это чиновни-
ки от ЖКХ принесли платеж-
ки в квартиры арсеньевцев по 
повышенному тарифу. И это 
вряд ли можно расценить, как 
«первоапрельскую шутку».

Между тем не забыли ор-
ганизаторы пикета и о «де-
тях войны». Коммунист 
Г.С.Отрохова, «Почетный жи-
тель города» и активный сто-
ронник партии Б.И.Юрасов 
собирали подписи арсеньев-
цев под требованием изме-
нить Закон «О ветеранах» 
и предусмотреть в нем та-
кие же льготы «детям войны», 
как и труженикам тыла. За-
мечу, что эти поправки, ини-
циированные депутатами от 
КПРФ Госдумы, до сих пор 

остаются под сукном ее единороссовского 
большинства.

Другие участники пикета — на городском 
рынке и на Комсомольской площади — актив-
но разъясняли людям суть грабительских ре-
форм в ЖКХ, всю пагубность повышения та-
рифов на коммунальные услуги. Пассажирам 
проходящих автобусов раздавали материалы, 
обличающие грабительские шаги коммуналки. 

Все задавали закономерный вопрос «За 
что такие цены?», когда крыши текут, во дво-
рах грязь, асфальт в дырах, вода, текущая из 
кранов, похожа на чернила... И неизменные 
вопросы людей организаторам пикетов: «Что 
делать? Как жить дальше?»...

В.В. Смолин, первый секретарь комитета 
Арсеньевского местного отделения КПРФ, 

депутат Думы города.

Что делать? 
Как жить дальше?
Эти вопросы всё чаще задают жители Арсеньева 
на митингах и пикетах нам, коммунистам 

Акция «Доброта» под девизом 
«Спасём детей — спасём 

Россию»! при поддержке крае-
вого отделения Всероссийско-
го женского соза «Надежда Рос-
сии» прошла во Владивостоке.

В ней принял участие ансамбль 
украинской песни «Горлица», актив-
ные волонтёры школы для одарён-
ных детей имени Н.Дубинина под ру-
ководством супругов О.и В.Панфило-
вых. Акция проходила во Дворце куль-
туры железнодорожников. Там же со-
стоялись ярмарка и концерт, все сбо-
ры от которых были направлены на ле-
чение Саши Марченко — пятилетне-
го мальчика, страдающего от тяжёло-
го недуга. 

Сердечно откликнулись на призыв 
о помощи члены женского союза ком-
мунисты Л.А.Дмитренко,Т.В.Языкова, 
Т.Н.Еськова, а также заместитель пред-
седателя общественной организации 
в защиту Ленина Л.П.Козлова и заме-

ститель председателя кравевого отде-
ления ВЖС Л.П.Ткаченко.

Примечательно, что на подобные ак-
ции откликаются в основном пенсионе-
ры, малоимущие и люди со средним до-
статком — никто из администрации го-
рода и края, партии «Единая Россия» 
не последовал их примеру.Мама боль-
ного мальчика тепло поблагодарила 
всех за такую нужную сейчас её ре-
бёнку помощь и поддержку.

Акция продолжается. Как сказала 
нашему корр. Т.Н.Еськова, «мы будем 
и дальше помогать детям, попавшим 
в беду. 

Спешите делать добро — и оно не-
пременно к вам вернётся. 

Так что звоните нам по телефонам 
2590059 (Ольга Панфилова), 2996918 
(Татьяна Еськова) и 2266250 (Лариса 
Ткаченко)». 

Т.Юшина,
активистка женского союза

«Надежда России».

Делать добро никогда 
и никому не поздно

Молодёжные театры Владивостока переживают не лучшие 
времена. Нынче у подрастающего поколения иные ценности, 
в списке которых культура и искусство не значатся или нахо-
дятся в самом конце. Возникает вопрос: кого мы воспитыва-
ем? Потребителей или людей, готовых продолжить славные 
традиции старших поколений, в том числе и в духовной сфе-
ре, которые за последние двадцать лет изрядно подзабылись? 
В связи с этим руководители владивостокских театров моло-
дёжи и ТОФ обратились к активистам женского союза «На-
дежда России» помочь им заинтересовать юного зрителя дет-
скими театральными постановками, поднимающими в то же 
время острые социальные темы.

Вместе с представителями созидательного движения «Рус-
ский Лад» женщины провели большую просветительскую рабо-
ту: изготовили и вручили листовки родителям, чьи ребятишки 
ходят в детский сад, провели беседы о значении театра в ду-
ховно нравственном воспитании ребёнка. Были продуманы пла-
ны совместной работы, и как результат — посещение учащи-
мися 22-й школы спектакля «Город вурдалака» о разрушитель-
ных последствиях губительного пристрастия к наркотикам. Осо-
бую активность в этой работе, которая продолжается, прояви-
ли Н.Б. Язвинская, Л.П. Ткаченко и З.Н. Ковылина.

Т.Юшина,
активистка женского союза

«Надежда России».

Как заинтересовать 
ребят театром? 

Акции протеста

«Надежда России» — наш компас земной
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Эти строения, практически не 
ремонтируются, с каждым годом 
дряхлея и разрушаясь все больше 
и больше.

Сообщения о том, что где-то обва-
лился потолок или упала стена дома, 
даже в нашей буржуазной печати, 
которая систематически скрывает 
от своего народа правду и старается 
не говорить об истинных реалиях се-
годняшней нашей российской жизни, 
тем не менее, довольно часто попа-
дают на страницы российских СМИ.
Российское капиталистическое госу-
дарство, которому граждане непонят-
но зачем платят налоги, напрочь от-
казалось от содержания и обслужи-
вания всей жилищно-коммунальной 
сферы страны, переложив все затра-
ты по ремонту и содержанию жилья 
и жилищной инфраструктуры на пле-
чи трудящегося населения, которое 
по большей части и так едва сводит 
концы с концами.

Цены на ЖКХ, которое было пере-
дано после перестройки в частные 
руки, растут не по дням, а по часам. 
А буржуазное государство, каким сей-
час является Россия, давно наплева-
ло на потребности своих граждан.

Но если старшее поколение, вы-
шедшее из СССР, хоть как-то обеспе-
чено каким-то жильем, которое было 
дано ему бесплатно еще советской 
страной, то у нашей российской мо-
лодежи шансов когда-либо получить 
свою собственную квартиру, нет 
практически никаких.

Это только по нашей буржуаз-
ной статистике ежегодно вводятся 
в строй тысячи и сотни тысяч квар-
тир, но если задаться вопросами как 
они строятся, как предоставляются 
своим гражданам, кто их может ку-
пить, то картина вырисовывается са-
мая печальная.

Строящиеся сегодня в России 
дома и квартиры сдаются с «черно-
вой отделкой» — термин, появивший-
ся в нашей стране только с приходом 
капитализма, и совершенно невоз-
можный ранее в СССР, где все и вся 
было подчинено удовлетворению жиз-
ненно важных нужд и забот своего 
населения.«Черновая отделка» озна-
чает на деле, что купив такую кварти-
ру или дом, хозяину придется затра-
тить как минимум еще столько же, 

чтобы привести эту, так называемую 
«квартиру», в состояние, пригодное 
для реального проживания. По фак-
ту «черновая отделка» — это просто 
стены, зачастую даже не отштукату-
ренные, без полов, без дверей, без 
необходимой сантехники и газовых 
или электрических плит.

И, несмотря на это, то, что сейчас 
в РФ называется «квартирами», сто-
ит неимоверно дорого, настолько до-
рого, что обычный рабочий человек 
не может позволить себе их купить, 
а бесплатное жилье капитализм для 

своих граждан не предусматривает 
вовсе.

Купить жилье в современной Рос-
сии могут только более-менее высо-
кооплачиваемые работники, да и то, 
залезая в долговое рабство к про-
жорливым банкирам на десятки лет! 
И все эти десятилетия бедняги, наду-
мавшие решить квартирный вопрос 
путем кредита (ипотеки), находят-

ся в состоянии постоянного стресса, 
боясь не заплатить кровопийцам во-
время, боясь того, что могут остать-
ся без работы, без доходов, а следо-
вательно, и без жилья, которое в лю-
бой момент у них может отобрать за 
долги банк, выкинув рабочего челове-
ка вместе с семье и детьми на улицу.

Банкирам все это позволяют вар-
варские законы при капитализме, 
всемерно защищающие только и ис-
ключительно самих капиталистов 
и их прислугу — чиновников, и плю-

ющие на интересы рабочего челове-
ка, того, за счет которого эти пара-
зиты и живут.

Реалии СССР, в котором каждая 
семья получала от советского госу-
дарства собственное жилье, пусть 
и не очень большое по размерам (по 
современным меркам), для современ-
ной российской молодежи стали сказ-
ками о какой-то райской стране.

И тем более наша 
молодежь, а зачастую 
и старшее поколение 
наших граждан, наи-
вно веря тому вранью, 
которое идет по всем 
нашим СМИ о реалиях 
жизни в Северной Ко-
рее, понятия не имеет 
как же на самом деле 
живут граждане соци-
алистического государ-
ства в 21 веке, и как 
вполне бы могли жить 
и мы сами, если бы сво-
ими руками не разруши-
ли советский социализм.

Наши товарищи из КНДР сдела-
ли по нашей просьбе подборку фото 
обычных жилых домов и обычных 
квартир для рабочих, которое на-
родное социалистического государ-
ство Соверной Кореи массово стро-
ит по всей стране для своих граж-
дан. Все квартиры в этих новых до-
мах предоставлены самым обычным 
людям, в первую очередь, рабочим, 
а не какой-то «элите», и совершен-
но бесплатно! Средний размер обыч-
ной квартиры в Пхеньяне — 160-

180 кв.м. Такие квартиры в Север-
ной Корее стали строить для своих 
граждан еще с середины 80-х гг. про-
шлого века.

Это настолько разнилось с тем, 
что строилось в то время в СССР, 
хотя и в Советском Союзе жилье пре-
доставлялось гражданам совершенно 
бесплатно и в огромных количествах, 
что разлагающееся руководство Со-

ветского Союза, взявшее курс на ка-
питализм, предпочло скрыть эту ин-
формацию от советского народа, 
о чем написал в своих воспоминани-
ях бывший руководитель КГБ СССР 
Н.Крючов, побывавший в то время 
в КНДР. Эти два фото внизу — не 
фотомонтаж, это реальность социа-
листической Кореи!

Смотрите и завидуйте, рабочие 
капиталистических стран, у которых 
никогда не будет ничего подобного 
и в помине, ибо цели капиталистиче-
ских государств иные — это не благо 
народа, как любят болтать либералы, 
это право паразитирования и эксплу-
атации немногими многих.

В Северной Корее нет абра-
мовичей и потаниных, нет чубай-
сов и путиных, нет вексельбергов 
и прохоровых, а потому все дохо-
ды страны идут всему корейскому 

народу, каждому гражданину КНДР, 
как еще не так давно было в СССР.

И если вы хотите вернуть поте-
рянное, если вы хотите жить не 
хуже, чем живут северокорейцы, 
если вы хотите иметь будущее, по-
стоянную работу, здоровые и вкус-
ные продукты питания, прекрасное 
бесплатное жилье, как в Северной 
Корее, отличную бесплатную меди-
цину, как на Кубе, считающуюся 
лучшей в мире, бесплатное высо-
коклассное фундаментальное обра-
зование, какое было в СССР, зна-
чит вы уже сейчас должны понять, 
что вам с капитализмом не по пути. 
Вы уже сейчас должны встать на 
путь революционного преобразова-
ния нашего российского общества, 
ибо другого пути к социализму не 
было и нет!

Только рабочий класс, объеди-
нившийся в единую мощную силу 
и вооруженный теорией револю-
ционной классовой борьбы, спо-
собен собрать вокруг себя все 
протестные силы страны и покон-
чить с капитализмом, унижающим 
человека!

Южный рабочий, work

Право на жильё 
в России и КНДР

Жилищный вопрос в сегодняшней Рос-
сии стоит очень остро. У нас в стра-

не миллионы людей лишены возможности 
жить в нормальных, человеческих усло-
виях. Подавляющее большинство наших 
граждан живет в домах и квартирах, по-
строенных еще во времена СССР.

Все доходы — гражданам
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Золото чемпионата России
Приморский спортсмен завоевал золо-

тую медаль на первенстве России по клас-
сическому троеборью среди юношей 13-
18 лет, которое состоялось с 25 по 31 мар-
та в городе Тула, сообщили в департамен-
те физической культуры и спорта Примор-
ского края.

Эльдар Керимов стал победителем в ве-
совой категории до 93 килограммов.

По итогам соревнования победители по-
лучат право представлять Россию на Кубке 
мира по классическому пауэрлифтингу (без 
экипировки), который пройдет 11-16 июня 
в Суздале.

Приморские 
гимнастки — первые

Сборная Приморья заняла первое место 
в общекомандном зачете на первенстве 
ДФО по спортивной гимнастике среди юни-
оров, которое проходило в Благовещенске 
с 25 по 31 марта.

По программе «Мастер спорта» третье 
место заняла Алена Приходько, по програм-
ме «КМС» первое место у Полины Петрушен-
ко, третье место у Елизаветы Пантелеевой. 
По программе «Первый спортивный раз-
ряд» первое место завоевала Александра 
Стрельченко.

В общекомандном зачете сборная ко-
манда Приморского края заняла первое ме-
сто. Все спортсменки представляют «ДЮСШ 
«Гармония» города Владивосток. Тренеры 
спортсменок — Ирина Кайгородцева и Оле-
ся Нечаусова.

К «экстриму» готовы!
Любители экстремальных видов спорта 

готовятся к открытию сезона во Владиво-
стоке, который стартует 13 апреля на пло-
щадке экстремальных видов спорта.

Организатором мероприятия выступило 
управление информационно-методической 
работы в сфере нравственного и физиче-
ского развития населения администрации 
города Владивостока совместно с молодеж-
ной организацией «Альтернатива».

Как сообщили организаторы, в этот 
день пройдут состязания по скейтборду 
и роликам. Изюминкой мероприятия ста-
нут показательные выступления трейсеров 
и турникменов.

Спартакиада студенческих 
строительных отрядов 

Студотрядовцы во Владивостоке померя-
лись силами в волейболе. Турнир, прошед-
ший 30 и 31 марта в школах №№ 11 и 73, 
стал официальным открытием спартакиады 
среди студенческих отрядов.

Около 25 отрядов пяти направлений при-
няли участие в соревнованиях: вожатые, 
проводники, горняки, строители.

За два дня волейбольных соревнований 
места распределились следующим образом:

первое досталось СОП «Стрела», вто-
рое — СПО «Оазис» и третье — ССО 
«Приморец».

«Мы впервые проводим спартакиа-
ду. В первом этапе принимает участие 14 
сильных команд от отрядов. Здорово, что 
есть возможность, силы и желание разви-
вать спортивные возможности ребят, под-
держивать здоровый образ жизни, взаимо-
отношения среди отрядов, тем самым повы-
шать командный дух, и, конечно, просто по-
общаться, поделиться опытом с ребятами, 
хорошо, а главное с пользой провести вре-
мя», — прокомментировала руководитель 
группы спорткомитета Приморского реги-
онального отделения российские студенче-
ские отряды Ксения Ситникова.

По материалам информагентств.

Спорт

В  былые времена, в Советском Со-
юзе, этот праздник отмечала вся 

страна, так как, по выражению быв-
шего министра геологии СССР Е.А. Коз-
ловского, «геология всегда была впе-
ред смотрящей экономики». Это фун-
дамент народного хозяйства любой 
страны.

Исследователи земных недр должны чувство-
вать глубинное дыхание Земли, верить в ее ще-
дрость и богатство. Поэтому человек, решив-
ший посвятить свою жизнь этой романтической 
профессии, обрекает себя на вечный поиск.

Геологоразведочная отрасль играла и игра-
ет решающую роль в создании экономики стра-
ны, ее народного хозяйства. В СССР геологиче-
ское изучение недр было приоритетной зада-
чей. С 1946 г. для руководства геологоразве-
дочными работами в стране было создано ми-
нистерство геологии СССР. Именно централи-
зованное плановое руководство отраслью обе-
спечило ее динамическое развитие, последо-
вательное планомерное изучение недр терри-
тории страны и способствовало созданию на-
дежной минерально-сырьевой базы. Значи-
тельна заслуга геологоразведчиков заключает-
ся в том, что в 1980 г. СССР был второй эконо-
микой мира — это пять Китаев и 60% от эконо-
мики США. Сейчас, когда ликвидировано пла-
новое социалистическое народное хозяйство, 
резко сокращены геологоразведочные работы, 
наша экономика составляет 1/5 от экономики 
Китая и 6% от США.

Но, несмотря на все негативные процессы, 
геологоразведочная отрасль продолжает суще-
ствовать, и каждый сезон геологи-работяги про-
должают свой поиск. Самоотверженно трудятся 
и геологоразведчики Приморья.

Сейчас в крае поисковые и разведочные ра-
боты проводятся двумя относительно крупными 
организациями — ОАО «Приморгеология», ООО 
«Таежная экспедиция» и рядом малых частных 
предприятий. Для сравнения: в советские годы 
только в составе объединения «Приморгеоло-
гия» было 8 крупных экспедиций, располагаю-
щихся в большинстве районных центров. Кро-
ме того, плодотворно работали геологоразве-
дочные подразделения в составе горнодобыва-
ющих предприятий, научных и проектных инсти-
тутов. Значительные успехи достигнуты в поис-
ках и разведке месторождений вольфрама. Для 
обеспечения деятельности горнодобывающего 
предприятия ОАО «Приморский ГОК» подготов-
лено крупное месторождение Скрытое. Прово-
дятся геологическое доизучение территории 
края и поиски других полезных ископаемых.

Успехи геологоразведочных работ достига-

ются благодаря неутомимой работе исследо-
вателей недр. Среди них большой вклад работ-
ников ОАО «Приморгеология»: старшего геоло-
га-поисковика, заслуженного геолога РФ А.Н. 
Родионова, ветеранов геологической службы 
В.И. Белянского, В.И. Рыбалко, А.Е. Шелехо-
ва, А.Т. Кандаурова, гидрогелогов А.П. Дубин-
ского и О.В. Ребенок, неутомимых тружениц 
С.В.Зайченко, Н.И. Угловой, В.А. Абрамовой, 
В.Г. Мориловой и многих других.

Плодотворно трудится плеяда специалистов 
геологов, геофизиков, геохимиков в управ-
лении по недропользованию по Приморскому 
краю, в Приморских территориальных фондах, 
в Дальневосточном геологическом и Тихооке-
анском океанологическом институтах ДВО РАН.

Особой благодарности за проделанную рабо-
ту по изучению земных недр края заслуживают 
ветераны, находящиеся на заслуженном отды-
хе и продолжающие трудиться.

Вечная память недавно ушедшим из жизни 
нашим товарищам Кутуб-Заде Т.К., Олейнико-
ву А.В., Щербинину В.М., Адриановой Г.А., На-
дежкиной З.Е., Баранову М.В., Бураго А.И., Гу-
рулеву Ю.Т.

Роль и значение геологоразведочной отрас-
ли в стране давно признано обществом и го-
сударством. Необходимо на предстоящий пе-
риод формировать государственную политику 
в сфере недропользования исходя из следую-
щих признаков:

— сохранение государственной собственно-
сти на недра;

— обеспечение опережающего роста разве-
данных запасов, в том числе за счет увеличе-
ния объемов финансирования геологоразведоч-
ных работ, как со стороны пользователей недр, 
так и со стороны государства;

— сохранение и совершенствование всех 
достигнутых в советское время научно-техни-
ческих достижений в изучении недр.

Одной из важных проблем, стоящих перед 
геологоразведочной отраслью, является необхо-
димость воссоздания в России единой государ-
ственной системы управления отраслью — соз-
дание министерства геологии России.

Кроме того, существует кадровая проблема. 
Происходит старение кадров, отсутствие преем-
ственности. Особенно это актуально для дальне-
восточного региона. И в этой связи представ-
ляется, по меньшей мере, нелогичным решени-
ем руководства ДВФУ о прекращении с 2012 
г. приема в инженерную школу ДВФУ абитури-
ентов на специальности «Прикладная геология» 
и «Технология разведки (геофизические мето-
ды поисков и разведки)». В то же время зна-
чительнаю часть геологов и геофизиков в гео-

логоразведочных организациях региона — это 
выпускники геологического факультета бывше-
го ДВПИ (ДВГТУ).

Но несмотря на все трудности и препятствия, 
геологоразведчики продолжают свой поиск.

Их облик, значение их труда отображены 
в стихотворных строках из созданного недав-
но гимна «Геологи России»:

Какие ни стояли бы задачи,
Традициям, романтике верны.
Геолог — наша слава и удача!
Богатство недр — величие страны!
Геологи в любое время года,
Всегда найдут и знание, и силы
Отечеству служить и своему народу,
И верить в процветание России!

С юбилейным Днем геолога вас, товарищи 
и друзья!

Б. Столов,
доцент ДВФУ, кандидат геолого-

минералогических наук.
На нижнем снимке: главный геолог 

Колумбинской партии А.Н. Родионов на 
поисковых работах: 
«Есть рудная зона!»

...Ты ветра и солнца брат!
7 апреля в 50-й раз будет отмечаться День геолога — 
праздник всех работников геологоразведочной 
отраслиРФ: геологов, геофизиков, геохимиков, 
буровиков и других специалистов. 

Отметили юбилеи
28 марта

Николай Филиппович Удовенко, член 
КПРФ, проживающий в Арсеньеве; 

Людмила Ивановна Яценко, член 
КПРФ, проживающая в Уссурийске.

31 марта
Ольга Валерьевна Ли, член КПРФ, про-

живающая в Уссурийске.

2 апреля
Николай Петрович Смирнов, член 

КПРФ, проживающий в Артёме;
Наталья Александровна Крамаренко, 

член КПРФ, проживающая в п.Ольга Оль-
гинского района;

Олег Петрович Двоянов, член КПРФ, 
проживающий в Спасске-Дальнем;

Зинаида Ивановна Демидова, член 
КПРФ, проживающая в с.Яковлевка Яков-
левского района.

Комитет Приморского краевого от-
деления КПРФ сер-
дечно поздравля-
ет юбиляров и же-
лает им крепкого 
здоровья, счастья, 
неиссякаемой веры 
в социализм, в луч-
шее будущее нашей 
Родины!

Поздравляем!7 апреля — День геолога 


